



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Los frentes abiertos de Rubiales tras ser denunciado ante el Consejo Superior de Deportes

Siguen las presiones para que el presidente de la Federación Española de Fútbol, Luis Rubiales, dimita tras **el beso en la boca** que dio a la jugadora Jennifer Hermoso, durante la entrega de las medallas a la selección española como ganadoras del Mundial femenino de fútbol. De nada ha servido que este lunes, en un video grabado desde el avión y enviado a todos los medios, Rubiales entonara el mea culpa y se disculpara de la acción, dejando claro que, según el, fue **una acción consentida por ambas partes**.

Este lunes, el presidente del Centro de Formación de la Escuela Nacional de Entrenadores (CENAFE) y afiliado a la Real Federación Española de Fútbol, Miguel Ángel Galán, remitía un escrito al Consejo Superior de Deportes (CSD) en el que **denuncia a Luis Rubiales por el beso en la boca a la jugadora**. Hay que recordar que El CSD, ahora presidido por Victor Francos, es una institución integrada en el Ministerio de Cultura, cuyo responsable, **Miquel Iceta, pidió a Rubiales que se disculpase por el gesto**.

Según ha explicado Galán a *Economists & Jurist* en la tarde de ayer, en esa denuncia realizada de forma telemática, acusa al dirigente deportivo por "**incumplimiento de la Ley 39/2022 del Deporte** por el acto sexista del beso en la boca de Rubiales". Galán cita la disposición final de la ley según la cual "se trata de un **acto sexista i ...**